



広報誌「あさひ」は、上野台二・三丁目自治会のロゴマークの朝日にちなんで名付けました。

令和5（2023）年

1月1日発行

第21号

発行／上野台二・三丁目自治会

〒356-0017 ふじみ野市上野台2-7-29

上野台二・三丁目自治会 集会所内

発行責任者／中村友紀

賀 正

謹んで
新春のお祝詞を

申し上げます

令和五（二〇二三）年 元旦

上野台二・三丁目自治会

Photo by
Tomonori Nakamura

令和五（二〇二三）年・自治会長新年のご挨拶

上野台二・三丁目の皆様、新年あけましておめでと卯ございます。

会員の皆様には、お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

日頃より、自治会活動に格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、新型コロナウイルスの流行は未だ終息せず、気候変動による甚大な気象災害の発生、ロシアのウクライナ侵攻、物価の高騰、電力の逼迫等、将来を見通すことが難しい状況です。

こうした中、当自治会では新たな取り組みとして「オータムコンサート」を実施いたしました。久し振りに多くの住民の皆様が集まる活動で、久々の明るいニュースでした。若き音楽家の皆様の演奏もフレッシュで、ご参加いただいた皆様にも好評を得て、盛会のうちに終了することができました。来年度以降も、この新たな取り組みを継続し、当自治会の活動の大きな柱としていきたく存じます。

本年も、地域の課題解決や活性化に向け活動をして行く所存でございますので、会員皆様のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

ランランうれしく、

ピックリ楽しい、

としにしたいです！

本年の干支は卯。会員の皆様にとって、うさぎのようにピョンピョンと飛躍の年になりますよう心から祈念申し上げ、新年の挨拶とさせていただきます。

令和五（二〇二三）年 元旦

上野台二・三丁目自治会 会長 中村 友紀



新春お年玉くじ

日頃より自治会活動へのご理解、ご協力、ありがとうございます。

例年ですと、8月に開催される「納涼祭」の中程で「bingo大会」が、また、フィナーレでは「福引大会」が催され、皆様、楽しみにされていたと思います。

しかしながら、三年連続で新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から「納涼祭」は中止とさせていただきました。皆様お楽しみの、「bingo大会」「福引大会」もできない状況です。

しかし、今年も昨年に引き続き、「新春お年玉くじ」を開催いたします。今年こそは納涼祭が開催できることを祈念し、豪華景品を用意して皆様のご参加をお待ち申し上げております！！

下にあります、「新春お年玉くじ申込書」の必要事項を記載の上、自治会集会所のポスト（応募箱）へ**1月14日（金）**までにお申し込みください。締め切り後、役員による厳正なる抽選を行います。



新春お年玉くじ申込書

自治会へのご要望等

ご住所 :

お名前 :

「夏休みラジオ体操」

夏休み恒例の「ラジオ体操」は、今年も新型コロナウイルス感染症拡大防止に努めながら、福岡中央公園にて、7月21~31日、8月17~24日まで19日間に渡って行われました。（うち雨天中止1日）

今年も参加が100名近い日もあり、大勢の子ども達、兄弟、姉妹、家族連れの方々が参加してくださいました。（期間中の参加者は延べ1408名）

お友達とお話しながら早目に公園へ来る子や、朝から元気いっぱいに挨拶してくれる子、眠い目をこすりながらお父さんやお母さんと一緒に来る子、健康増進のために参加されていた大人の方もいらっしゃったかと思います。

スポーツ推進員の方のご協力もいただき、体操をしてすっきりと夏の朝を過ごすことができました。会場までの横断歩道では横断中の見守りを行い、安全に注意しながら事故無く無事に終えることができました。

今年もコロナ禍での開催になりましたが、子ども達や会員の皆様の健康増進にも繋がるこの取り組みが今後も続していくよう願っています。

ご参加いただいた皆様、朝早く準備や横断中の見守りをしてくださった組長の皆様、ご協力いただき誠にありがとうございました。

会計 高橋



第1回・ハロウィンパーティー

令和4（2022）年10月23日、例年12月に開催される

「クリスマス会」に代えて、初の「ハロウィンパーティー」が上野台小学校の体育館をお借りして開催されました。

入口ではかばちゃのバルーン、蜘蛛の巣の飾り付けでお出迎え。館内もハロウィンカラーに彩られて、クリスマス会とは一味違った雰囲気に。

たくさんの子ども達がお洒落に仮装して来てくれたので、とても華やかな会となりました。

今年度は、福岡中学校吹奏楽部による演奏が復活。「演奏を聴きたい！」と多くの方々が集まり、ディズニーメドレー等、生の迫力ある素敵なお演奏に魅了されました。吹奏楽部の皆様、アンコールの声にも応えてくださいありがとうございました。

そして、次はゲーム大会です。密を避けるための工夫をしながら、体を動かせるゲームを企画しました。パラリンピック種目のボッチャのボールを的に当てて、6~8人のグループごとに点数を競います。小さな子ども達が上手に投げられたり、高学年の子ども達が意外と苦戦したり・・・高得点のグループから文具やおもちゃなどの好きな景品を選べるとあって、全13グループの順位発表の際は、子ども達の笑顔がはじけて大いに盛り上がりました！ 最後はフォトスポットで各自記念撮影をした後、お菓子とドリンクのお土産を持ち帰りました。

今年度もマスク着用、手指消毒の感染対策を取りながら無事に終了することができました。

ご参加いただいた皆様、ご協力いただいた皆様に改めて心より御礼申し上げます。

来年度も子ども達が楽しめるイベントが引き継がれることを期待しています。

子ども・シニア部 関田



第1回「上野台二・三丁目自治会・オータムコンサート」

令和4（2022）年11月19日（土）に、ふじみ野ステラ・イースト ホール棟で、上野台二三丁目自治会初となる「オータムコンサート」が開催されました。初めての開催にもかかわらず、コンサート当日には約230名もの多くの方にお越しいただきました。

コンサートの第一部では、ピアノ奏者2名がそれぞれのソロ演奏を行い、その後、ピアノとファゴットの演奏、ピアノ連弾と続きました。第二部では、指揮者も含めた総勢10名で構成されたミニオーケストラ（ピアノ、ヴァイオリン、ヴィオラ、チェロ、シンセサイザー、パーカッション）により、ディズニーミュージカル曲が演奏されました。

第一部、第二部とも、会場にお越しいただいたみなさんは終始聴き入るように演奏を楽しんでいらっしゃるようでした。また、親御さんと一緒に参加されたお子さんも多くいらっしゃいましたが、最後まで静かに演奏に耳を傾けていた姿が印象的でした。若い奏者による演奏は、時に力強く、時に優しく音色を奏で、聴く人の心に深く響くものとなりました。

新型コロナウイルス感染症の影響により、この2、3年、人が集まるイベントが中止になるなど、なかなか思うように活動ができない状況が続いてきましたが、今回、無事開催された「オータムコンサート」にお手伝いさせていただいたことをうれしく思っています。

開催につながって中止になってしまった皆様、文化・体育部会、総務・広報部会の皆様ご協力感謝いたします。

文化・体育部 加治



第11回ふじみ野市総合防災訓練

11月13日（日）、「第11回ふじみ野市総合防災訓練」が開催されました。

新型コロナウイルス感染症の影響により、1自治組織から10名までの参加と制限があり、私たち上野台二・三丁目自治会からは役員のみの参加となりました。

地震発生のサイレンとともに集合場所に集まり、地域防災拠点（地域の避難所）である上野台小学校の体育館へ向かいました。

体育館では、避難者の受け入れと、避難所の開設訓練を行いました。他の自治組織の方々と協力し、車いすの通れるスペースと、各自治組織の範囲を養生テープで仕切り、避難者の人数報告等、避難所開設までの一連の流れを学びました。

その後、埼玉県リーダー養成指導員の講話を聴き、避難所に用意してある簡易トイレや仕切りテント、空気を入れて膨らませるエアベットの実地演習を行いました。

訓練中にも説明を受けましたが、震災発生直後は、行政の迅速な支援（公助）は、期待することはできません。まずは自分たち一人一人と地域の方々の協力で避難所を開設し、避難生活をスムーズにさせることが重要だということを再認識しました。

来てほしくはありませんが、大きな災害の備えのために、繰り返しの訓練が必要であると思い、新型コロナウイルス感染症が早期に収束し、多くの方で総合防災訓練に参加できるようになればと思いました。

防犯・防災部





令和4（2022）年度 第2回「環境美化の日」

12月3日（土）に、本年度第2回目の「環境美化の日活動」が開催されました。第1回の「環境美化の日」は雨で中止となつたため、今年度初めての開催になりました。

上野台二・三丁目を突き抜ける、イチョウ並木の落ち葉の清掃を中心に行いました。皆様のお陰で、イチョウ並木を中心に街中が見違えるようにきれいになりました。住民パワーを見させていただきました。

まだ、黄色い葉が残っているイチョウの木もありますので、沿道の皆様にはご苦労をおかけいたします。

ゴミ袋が必要な際は、自治会事務所までご連絡いただければ、ご用意いたしますので、お気軽にご連絡ください。

ご参加いただきました皆様、ご協力ありがとうございました。

施設・環境衛生部



タウンミーティングの開催

10月1日（土）に、「タウンミーティング」が自治会集会所にて開催されました。新型コロナウイルス感染症の影響で、令和2年度以降実施を見送っていましたが、久し振りの開催となりました。

「タウンミーティング」は、市内の全58自治組織を単位として行い、市の財政状況や施策を高畠市長が説明を行い、住民の皆様と意見交換を行います。

当自治会では、30名を超える住民の皆様のご参加をいただき、予定時間をオーバーし意見交換を行う等、白熱し、充実した「タウンミーティング」を行うことができました。

今回の市長との対話で皆様の思いが伝わり、今後の市政運営に反映され、より良い、より住みやすいふじみ野市となっていくでしょう。



歳末助け合い募金

社会福祉協議会・上野台二・三丁目支部からのお知らせです。

「歳末助け合い募金」にご協力いただきましてありがとうございました。

「歳末助け合い募金」については、従来通りの回覧方式での募金とさせていただきました。

12月18日に34組すべての募金の回収が終わり、皆様からお預かりいたしました募金を、埼玉県共同募金会ふじみ野市支部へ12月21日に収めました。募金額は、40,511円であったことをご報告いたします。

皆様、ご協力ありがとうございました。

消防器の設置・第二期

昨年度に引き続き、地区内に消防器が設置いたしました。昨年度の設置と合わせて、地区内に10台の消防器が設置されました。彩時季の街は「ゴミステーション」、それ以外の地区は「緑道」に設置をいたしました。

使用しないのが一番ですが、イザというときに慌てないよう、設置位置について今一度確認をお願いいたします。

